

令和元年度起業支援事業費補助金採択者で開業された方を訪問

3月18日（水）

木津川市山城町にある訪問看護ステーション Ohana を訪問しました。

山城町は、木津川の東側に位置し、京都と奈良をむすぶ国道24号線が走っておりますが、その国道24号線沿いにある居酒屋を改装した訪問看護事業所を訪問しました。



訪問看護ステーション Ohana の代表 森山さんと看護師さん2名が出迎えてくれました。訪問したのは午前中で、事務仕事をされておられ、午後から、患者さんを訪問されるとのこと。和気あいあいに仕事されていました。



以前、居酒屋だったものを改装。元居酒屋のカウンターを活用して、その奥を事務スペースに、和室を休憩室に使っておられました。

木津川市の山城町内には一軒も訪問看護事業所がなく、町内初の事業所を開設し、今年の1月からスタートしました。訪問看護、訪問リハビリの患者さんは、病院や診療所、介護支援専門員から紹介してもらうことがほとんどで、挨拶に行こうと電話でアポを取ろうとしましたが、新型コロナウイルス感染症のせいか断られたところもあるとのことでした。

#### (起業しようと思った動機)

もともと、京都府南部の南山城の出身で、おじいさんやおばあさんが体を不自由にされていても、なかなか医療関係者の訪問がされておらず、困っておられたので、何かできないか考えていたとのことでした。

以前は、病院で放射線技師をしておられましたが、病院時代に、訪問看護というものがあることを知り、これなら、田舎の高齢者に役立ちそうだと思って事業所を立ち上げようと思ったとのこと。病院の仲間で、そのことを打ち明けると、看護師たちが一緒に立ち上げてくれることに。

#### (今後の抱負)

看護師さんとともに、京都府南部地域や山村地域の方々に安心して家で医療を受けて頂けるよう、患者さん1人1人に対して思いやりのある施設を目指したいとのこと。

また、今でも、要望があれば、片道1時間程度の京都府南部の南山城村までなら、訪問するようにしています。今後、事業を拡大することができれば、もっと近くにサテライトなどもうけて、対応できるようにしていきたいと思います。

訪問看護ステーション Ohana

TEL 0774-66-4678

FAX 0774-66-4668



<http://ohana-kango.com>



<<mailto:info@ohana-kango.com>> [info@ohana-kango.com](mailto:info@ohana-kango.com)